

1x Noblechairs EPIC - Gaming chairs - BLACK/BLACK GAGC-039

Comme toutes les noblechairs en « faux cuir », la gamme des EPIC Gaming Chair noir de noblechairs est un archétype de la chaise de bureau de luxe avec un revêtement en faux cuir 100% végane. Cette chaise de bureau totalement ergonomique est un spécimen royal brillant de tout son cuir noir et chic. Pour une respirabilité idéale, le matériau est finement perforé dans la zone d'assise et de contact et aussi brodé avec un motif de couture en losange dans la région lombaire et l'assise dont les élévations filigranes créent des minuscules poches d'air – ce qui contribue en outre à une aération optimale et même en été. Sur les côtés, le similicuir est joliment encadré par une bande noire de « faux velours » qui ressemble à du daim. Toutes les coutures noires sur les ourlets et sur le dossier du fauteuil ont été tissées par des machines à broder industrielles avec la plus grande exactitude et une précision minutieuse. L'amour du détail a été glissé dans la conception de la série EPIC et on le retrouve dans ses nombreuses subtilités. Le logo de la couronne a été gravé et orne l'appuie tête tandis que l'emblème elliptique en aluminium est en relief sur l'avant du dossier. Et pour finir, le côté droit de l'assise a été doté d'un petit segment de cuir avec le logo brodé en or. Le cuir artificiel fait de polyuréthane offre des caractéristiques similaires que le cuir véritable et c'est un polymère synthétique, développé dans les années 1930 à Leverkusen en Allemagne, dont son usage est devenu monnaie courante dans la vie de tous les jours. Grâce à ces propriétés hors du commun, on peut le retrouver par défaut dans les plus belles voitures de luxe des plus belles concessions et ils ont raison. Tout comme dans les voitures de courses, le similicuir est utilisé par noblechairs avec une épaisseur de 1.5 mm qui est au moins 25% plus épais et surtout assure une meilleure longévité que la plupart des fauteuils Gamers conventionnels. La plus petite parcelle de texture imite à la perfection le vrai cuir et ressemble clairement au cuir original que même les experts ne peuvent pas le reconnaître à l'œil nu. Le similicuir est aussi très facile à nettoyer et tient moins chaud que le cuir véritable, ce qui est un avantage à prendre en considération, surtout l'été. **DEUX COUSINS DE LA MÊME COULEURS SONT INCLUS** Pour maintenir une position au niveau du cou et des lombaires, deux coussins – avec le logo noblechairs brodé en or dessus – peuvent être positionnés à ces deux endroits respectifs. **MOUSSE FROIDE À PORES OUVERTS DOTÉE D'UNE GRANDE FERMETÉ POUR LA MEILLEURE ERGONOMIE EN POSITION ASSISE** La base fondamentale des noblechairs est un châssis en acier robuste qui assure une structure absolument stable. Elle est enveloppée de mousse à froid indéformable d'une densité de 55% ce qui lui permet aux noblechairs de retrouver leur forme initiale après une longue utilisation et ce même avec une charge assez élevée tout en maintenant une position d'assise confortable. Le matériau choisi à pores ouverts est spécialement conçu pour être respirant et créer un confort en termes de régulation de température. Le fauteuil Gamer de noblechairs est aussi recommandé pour une utilisation au bureau. **DES ROULETTES RECOUVERTES DE POLYURÉTHANE POUR TOUTES LES SURFACES** Ces chaises pivotantes à 360 degrés sont posées une base en aluminium noire matte à 5 branches. Ce socle est équipé de 5 roulettes large de 60 mm avec un cœur en nylon, qui est recouvert par du polyuréthane. Avec cela, les roulettes sont distinctement beaucoup plus douces et roule plus tranquillement ce qui fait qu'elles sont parfaitement adaptées pour des sols durs ou mous. **ADAPTABILITÉ MAXIMALE DE TOUS LES COMPOSANTS** Toutes les fauteuils Gamers de noblechairs offre généreusement des options de réglages dans le but d'adapter d'une manière assez souple et flexible toutes les parties de la chaise afin qu'elle puisse répondre aux besoins de tout un chacun. Dans l'alésage conique du socle se positionne le piston d'ajustement de hauteur (sécurité classe 4) et au bout de celui-ci il y a un système à bascule complexe. Il est possible de régler le fauteuil dans des positions très confortables tout en gardant l'angle constant entre l'assise et le dossier. Les positions d'inclinaison peuvent être verrouillées et la tension d'inclinaison peut être réglée de manière dynamique avec un bouton de commande. Par ailleurs l'angle entre le dossier et l'assise peut être réglé de manière statique par un levier latéral. Pour parfaire ce set de réglages, les accoudoirs 4D peuvent être régler dans 4 directions et sont fait de polyuréthane.



Détail et montant

Date de création de l'impression:	13-10-2025
Prix individuel (HTVA, en euro):	304.96 €
Prix individuel (TVAC, en euro):	369 €
Nombre d'exemplaires:	1

Détail et montant

Prix total (TVAC, en euro):

369 €